

Chantier Jeunes Solidaires



CHANTIER JEUNES SÉNÉGAL 2020

Dans la continuité des actions pour sensibiliser les jeunes à la solidarité internationale, un nouveau projet de chantier solidaire avec le Sénégal aura lieu en 2020.

Autour du développement durable, il rassemblera 15 jeunes du territoire à partir de janvier, avec un séjour de 2 semaines en octobre sur la commune de Ndiébène Gandiol.

MAKA TOUBÉ 2019

Le chantier jeunes solidaire international, lancé par le Sicoval, a permis à 15 adolescents de partir au Sénégal dans le village de Maka Toubé au Sénégal en février 2019.

Afin de partager leur expérience, ils ont alimenté des pages [Facebook](#) et [Instagram](#) des différentes étapes avant leur voyage. Ils y publient également quelques présentations des acteurs du projet.

Vous pouvez voyager avec eux en terre Sénégalaise et dans le village de Maka Toubé, suivre leurs rencontres, découvrir la culture, les traditions, les modes vie ainsi que le pays.

En bonus, ils font part de leurs coups de cœur, leurs galères et leurs moments insolites.

Ils souhaitent partager leurs valeurs, basées sur la solidarité, le partage et l'échange ... Où l'humain est au centre des intérêts, où la simplicité et l'amitié leur donnent les ressources pour faire de cette aventure un exemple d'engagement solidaire.